

Los empresarios ofrecen cooperación al nuevo Gabinete

REACCIONES/ La CEOE promete colaboración y ve solidez en los ministros elegidos por Mariano Rajoy, mientras los sindicatos opinan que lo importante son las políticas que se adopten.

Expansión. Madrid

Las reacciones al breve anuncio de Mariano Rajoy fueron inmediatas. Tanto que, antes de que terminase la presentación del nuevo gabinete, algunas patronales ya habían lanzado su opinión a las ondas.

Los empresarios agrupados en la CEOE definieron ayer como "previsible" y "sólido" el nuevo Gobierno del PP, y aseguraron que "vamos por el buen camino".

"Los empresarios estamos muy contentos con los cambios que se ven venir", dijo Arturo Fernández, vicepresidente primero de la CEOE y presidente de la patronal madrileña, en declaraciones a RTVE.

En un comunicado, la patronal también ofreció su "cooperación y colaboración para lograr salir de la crisis, y conseguir el crecimiento económico y la creación de empleo que necesita España".

Empleo

Respecto a la nueva ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, la patronal opinó que "han acertado" con su nombramiento, ya que es "una gran trabajadora y muy cercana a los empresarios", al igual que el nuevo ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, de quien al-



Arturo Fernández, vicepresidente de la CEOE.



Ignacio Fernández Toxo, secretario general de CCOO.



José Luis Zoreda, vicepresidente de Exceltur.



J. A. Sánchez Torres, presidente de los vendedores de coches.

bó su labor como secretario de Estado de Economía con José María Aznar.

Los sindicatos mantuvieron otro discurso. Ignacio Fernández Toxo, secretario general de CCOO, dijo ayer que los nombres del nuevo Ejecutivo "pueden encajar perfectamente" para afrontar la actual situación, aunque apuntó que "no es tanto un problema de personas como de políticas y ver cómo encajan".

El líder de CCOO también opinó sobre Fátima Báñez al frente de la cartera de Empleo

y destacó que se trata de "una persona capaz" con la que "ha habido una buena comunicación", aunque reiteró que esperarán a ver qué políticas adoptan.

Una idea que también defendió ayer UGT. Toni Ferrer, secretario de acción Sindical, pidió ayer "la máxima interlocución" con Fátima

Los sindicatos mayoritarios abrieron ayer la puerta al diálogo social

Báñez al frente de Empleo, "la persona que debe dirigir el proceso del diálogo social".

Ferrer valoró la trayectoria parlamentaria de la nueva titular en el terreno del empleo. En referencia al resto del Gabinete de Rajoy, destacó que "son personas, la mayoría, con experiencia política y una trayectoria dilatada. UGT ofreció la "responsabilidad y lealtad" para llegar a acuerdos.

El turismo

Por otro lado, el nombramiento de José Manuel Soria

desarrollar todo lo dicho por el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, en su discurso de investidura, y recoger el guante lanzado por éste sobre la prioridad que se quiere dar al sector en esta nueva legislatura.

Por su parte, los fabricantes de automóviles pidieron hace unos días al nuevo Gobierno una política industrial fuerte, mientras los concesionarios quieren la rápida aprobación de una Ley de Distribución.

Soria tendrá, por lo tanto, deberes pendientes también con el mercado del coche. Mario Armero, recién nombrado vicepresidente ejecutivo de Anfac, la patronal de las marcas, será de los primeros en reunirse con el nuevo titular de Industria. Los concesionarios, por el contrario, lamentaron tener un ministro de Industria.

Respuesta inmediata

Sin embargo, el primero en reaccionar fue Juan Antonio Sánchez Torres. El presidente de la Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos a Motor (Ganvam) expresó ayer su preocupación por la desaparición del término "Comercio" en el título de la cartera de Industria, que pasa a denominarse Ministerio de Industria, Energía y Turismo.

"Estamos sorprendidos, inquietos y preocupados", manifestó Sánchez Torres, que recordó que las actividades comerciales en la industria del automóvil, formadas por pymes y empresas familiares, viven una situación muy difícil, con pérdida de miles de empleos y cierre constante de empresas.

como nuevo ministro de Industria, Energía y Turismo, fue recibida con "confianza" por Exceltur, el *lobbie* turístico, que cree que es un buen conocedor del sector por su procedencia canaria.

José Luis Zoreda, vicepresidente de Exceltur, señaló ayer que el Ministerio del ramo repite en esta legislatura y destacó la importancia que tiene que el nuevo ministro sea de una comunidad autónoma como es la Canaria, que "tanto sabe del sector".

Para Zoreda, el nuevo ministro tiene ahora el reto de